



León, 20 de octubre de 2015

## **El PSOE rechaza la instalación del centro de biomasa en Eras y pide usos sociales para las parcelas del barrio**

- **El Grupo Socialista subraya que las Ampas se oponen a la cesión por la contaminación y las molestias, y reclaman equipamiento**
- **García Copete recuerda que es la segunda cesión en un mes de parcelas de equipamiento en esta zona**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León se ha opuesto, esta mañana en la Comisión de Urbanismo, a la instalación de un centro de calor en Eras de Renueva y ha reclamado el uso social de las parcelas públicas en una zona de la ciudad carente de infraestructuras deportivas públicas.

"El equipo de gobierno del Partido Popular ha llevado a la Comisión de Urbanismo la firma de un acuerdo con la Consejería de Fomento para la instalación de una Red de calor para abastecer a los edificios públicos de la Junta en Eras de Renueva y en el Paseo de La Condesa, acuerdo en el que el Ayuntamiento se compromete a establecer una concesión demanial sobre terrenos de titularidad municipal para poder efectuar la instalación de esta Red. Los votos a favor del PP y la abstención de Ciudadanos no fueron suficientes para sacar adelante esta propuesta al votar el resto de los grupos junto al PSOE en contra, un hecho que demuestra el amplio rechazo a este proyecto", explica.



“El PSOE se ha opuesto dado que los terrenos sobre los que se pretende instalar la central de generación de calor mediante la quema de biomasa son una parcela de dotación pública situada enfrente del edificio del fuego y adyacente al colegio y al instituto de Eras”, explica el edil Luis Miguel García Copete.

El edil socialista explica que los representantes de la Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos de los centros escolares de la zona han mostrado “su más absoluto rechazo a esta iniciativa porque, en primer lugar, consideran que los 1.700 alumnos de estos centros necesitan unas instalaciones deportivas que deberían ubicarse en la parcela que pretende cederse, y en segundo lugar porque inciden en la contaminación que generarían los humos resultantes de la combustión de pellets en una zona residencial como es Eras de Renueva”.

García Copete recuerda que “ésta es la segunda parcela de Eras destinada a uso dotacional deportivo que el equipo de gobierno cedería en el polígono. La primera hace solo unos días, sacada a concesión para la construcción de un negocio de hostelería”.

El representante socialista subraya que “es totalmente inaceptable que los terrenos aportados por los residentes en Eras de Renueva para dotaciones de servicios públicos acaben siendo usados para financiar los gastos del Ayuntamiento o para reducir los gastos en consumo energético de la Junta de Castilla y León, mientras más de 1.700 alumnos de sus centros educativos y los miles de residentes del barrio carecen de las instalaciones deportivas públicas previstas en su momento”.

El concejal socialista abundó en el hecho de que el Partido Popular “quiere despatrimonializar el suelo de los leoneses a marchas forzadas, eliminando proyectos de servicios públicos para poner en manos privadas las parcelas”.